

Facultad de Medicina de la UEES continúa proceso de acreditación con COMAEM

Esta facultad, que cuenta con más de 42 años de existencia, prosigue con el proceso de acreditación internacional con el COMAEM para formar médicos con calidad académica mundial.

Redacción Comercial
revistas@laprensagrafica.com

La Universidad Evangélica de El Salvador (UEES) es una institución de educación superior que cuenta con más de 33 carreras, entre técnicos, licenciaturas, ingenierías, doctorados y maestrías. Actualmente, la UEES trabaja en el área de especialidades médicas que van más allá del pregrado, con una oferta académica que incluye medicina interna, cirugía general, dermatología, pediatría y ginecología obstetricia; además de otras subespecialidades como nefrología, reumatología y radiooncología.

Dichas especialidades y subespecialidades se desarrollan en diferentes hospitales escuela, como el Hospital Nacional "Dr. Juan José Fernández" Zacamil, el Hospital Nacional "Dr. José Antonio Saldaña" y el Hospital Nacional Psiquiátrico "Dr. José Molina Martínez", de Soyapango. El próximo año se incorporará a la lista el Hospital Nacional "San Juan de Dios" de Santa Ana, con más especialidades.

CALIDAD CONTINUA

El Doctorado en Medicina de la UEES fue la primera carrera en medicina del país en ser acreditada por la Red Internacional de Evaluadores (RIEV). Este proceso que mejoró los componentes académicos y los parámetros de calidad, les permitió a los estudiantes de medicina seguir especializándose en otros países.

Hoy, la UEES ha iniciado un nuevo proceso de acreditación con el Consejo Mexicano para la Acreditación de la Educación Médica (COMAEM), que tiene como com-



Acto. La inauguración al proceso de autoevaluación con fines de acreditación COMAEM contó con la presencia de representantes de la Comisión Evaluadora, de la Comisión de Acreditación de la Calidad de la Educación Superior (CdA), el Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología, el Ministerio de Salud, autoridades de la UEES y dirigentes de los hospitales escuela de la Facultad de Medicina.



“Continuamos en el proceso y el compromiso de seguir formando médicos con excelencia y calidad académica para el país y para aquellos que migran, para que puedan contribuir a la salud de los países a los que ellos han elegido como destino”.

Dr. Carlos Monchez,
DECANO DE LA FACULTAD DE
MEDICINA DE LA UNIVERSIDAD
EVANGÉLICA DE EL SALVADOR.

ponente principal la medición académica a través de indicadores de calidad con propósito de elevar los estándares de la educación médica; elemento que le permite al Doctorado en Medicina de la UEES estar a la altura de otras universidades y escuelas de medicina del mundo.

La COMAEM es una agencia certificada a nivel internacional por la Red Iberoamericana para el Aseguramiento de la Calidad en la Educación Superior (RIACES), la Federación Mundial de Educación Médica (WFME) y The National Committee on Foreign Medical Education and Accreditation (NCFMEA).

El 10 de octubre, con un acto protocolario, la UEES comenzó la tercera etapa del proceso de acreditación dando la bienvenida a los pares evaluadores de la COMAEM. Dichos evaluadores visitaron los hospitales escuela y desarrollaron diferentes entrevistas en la Facultad de Medicina de la UEES, las cuales finalizaron el 12 de octubre, quedando a la espera del dictamen.

“Estas acreditaciones nos ayudan a saber qué aspectos podemos mejorar; siempre a favor de la formación del estudiante y del desarrollo profesional de los docentes: haciendo ajustes y proponiendo proyectos en pro de la calidad continua y la excelencia académica que nos caracteriza”, dijo el Dr.

Carlos Monchez, Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Evangélica de El Salvador.

A lo que agregó: “estar acreditado por la COMAEM nos abre una ventana para que los médicos graduados en 2024 que quieren especializarse en otros países, puedan hacerlo sin problemas, solo con la emisión de una carta y la recomendación de una universidad acreditada internacionalmente. Una ventaja para los graduados de la UEES que no tienen otras universidades”.

FASES DE LA ACREDITACIÓN

La acreditación que otorga la COMAEM es para cinco años y para su evaluación se desarrolla en tres fases: la primera, donde se realiza una carta de intención voluntaria para solicitar la acreditación; la segunda, es la autoevaluación; y la tercera, que es un proceso de evaluación con la visita de pares evaluadores, que verifican la información que se ha dado anteriormente.